

6日目／8月20日／日／晴れ

時 間	場 所	交 通 機 関	日 程
7:00	宿舎前		 
		ピーチサッカーバレー 朝早くからドイツチームと対抗戦。こんなところでもサッカーセンスがわかっちゃう☆もちろん技術もね！！ 対戦成績はほぼ負けたかな・・・何回か勝ったときにはドイツ人はかなり怒っていたよ。勝負には厳しい！	<h2>早朝ピーチサッカーバレー大会！（～）！</h2>
15:00			 <p>さかへい♪ ドイツ人に1番人気の酒井。どうやら息が合うらしく1人ドイツ人の輪の中に！国際派だ～！</p> <p>この経験が 子供たちの適応力はすごいね。日々成長していくのがよくわかる。この数日でも、初日は全く遠慮していて何もできなかつたのに、今では片言のドイツ語やら英語やらジェスチャーで楽しくやっている。お互い楽しそうだ。若いうちから海外を経験することは、この先の人生に役に立つ。外から日本を考え自分についていろいろ知ることができるから。こんな機会を与えてくれた人たちに感謝だね。感謝の気持ちを持ってこの経験を生かせるようにこれからも一生懸命やっていこう！</p> <p>俺は座敷わらしじゃないよ！！</p> <p>とも～このドイツ語の意味は何???</p> 

時 間	場 所	交通機関	日 程
18:00	ヒルデン	徒歩	<p>H i l d e n</p> <p>周囲を緑で囲まれた楽しい町、ヒルデン。歩行者エリアのあるにぎやかな町の中心部、旧市街、400ヘクタールもの森林もあり、魅力的な場所です。コミュニティセンターとショッピングモールは徒歩わずか2分ほどで行けるんですよ。</p>
			 <p>レストランの窓からの眺め。どんな風景も絵になる。ドイツの町並みはきれい</p>  <p>し~ん・・・ あまり会話なし。疲れているのか？！それとも日本が恋しくなったのかナ (笑)</p>
			 <p>ペコペコ お腹空いたよ～！ご飯はまだ～？ かなり騒がしいグループだ！</p> 
			 <p>Essen ドイツの料理はソーセージとビールだけではなくじゃがいも（ポテト）有名！必ずといっていいほどどっさり出てくる！しかもおかわりもできるのだ☆</p>  <p>パソコン 小さくたってできるんだぞ～！すごいだろ～！別に土橋さんにやらされているんじゃないぞ～！ホントだぞ～(笑)</p>

【8月20日（日）】今日の独り言 → 清水彬弘

ドイツ遠征6日。今日はサッカーの練習は休みで朝ビーチバレー、午前中はプールに行った。ビーチバレーはもちろん足でやるのだが、僕は砂に足をとられてとてもやりにくいと思った。でもとても面白かったのでまたやってみたいと思った。しかしビーチバレーはドイツ人チームと試合をして負けてしまった。その後、朝食を食べプールへ行った。プールはとても広かった。ウォータースライダーもあった。ウォータースライダーは一人か二人ずつ降りなきゃいけないのに、みんなで一気に降りたらスライダーの中はぐちゃぐちゃになってしまって蹴られたりして痛かった。またプールの中には流れるプールやとても深いプールもあって面白かった。ドイツにはこんなプールがたくさんあると思うとドイツって施設が整っていてすごいな~と思った。プールにはドイツのサッカークラブの選手もいてロッカーの使い方やシャワーの使い方などを教えてもらってとても助かった。ドイツ人はそういうことで気軽に話しかけてくれるのでいい人たちだと思った。

午後はホテルで荷物をまとめてバスに積み、そしてヒルデンへ向けて出発した。バスの中では眠っていて気づいたらヒルデンに到着していた。

明日はケルンへ観光に行くので楽しみだ！



【8月20日（日）】今日の独り言 → 箭本桂弥

今日は7:00~9:00頃までビーチバレーをした。ビーチバレーではドイツのチームとやったけど負けてしまった。負けてしまった理由はしっかりとヘディングで返せなかったからだと思う。しかりとヘディングで返せていればもっといい勝負になっていたと思う。

朝食を食べ終わった後にみんなでプールに行った。プールではドイツ人とウォータースライダーをやってとても楽しめた。その後、泳ぐ練習をするためのプールで大地や建伍たちとふざけていたら溺れそうになった。その後、違うプールに行く途中、階段で滑ってこけてしまった。

今日は試合はなかったけど、明日の観光をおもいっきり楽しんで午後の試合は闘う気持ちを持って試合に臨み絶対に勝ちたい！

